

PUSEY

Bretelle entre l'Oasis et la RN19 en direction de Port

Les travaux débuteront fin mars. Ce sont plus de 2.000 véhicules par jour qui seront ainsi déviés du centre ville.

La question est à l'ordre du jour du conseil municipal qui se réunira ce vendredi à 18h : une convention tripartite sera signée prochainement entre la commune, le Conseil générale et l'entreprise Roger Martin. Elle concerne la réalisation d'une bretelle entre la zone de l'Oasis et la RN19, en direction de Port-sur-Saône, une opération de 380.000 euros hors taxes, dont 180.000 euros d'études.

Les travaux devraient commencer fin mars, comme l'a indiqué le maire René Regaudie lors de l'assemblée générale de l'association CIAPV (commerçants, industriels, artisans du Pays de Vesoul), jeudi.

Cette bretelle permettra d'une part de désengorger le trafic en direction de la Vaugine, mais évitera également aux automobilistes d'emprunter la traversée de Pusey, pour regagner ensuite la RN19, un trafic évalué, selon l' élu, à 2.000 véhicules par jour.



PH. C. La bretelle (en pointillés rouges) sera réalisée rapidement.